
新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

＜新型
しんがた

コロナウイルスに かからないようにする 薬
くすり

を 体
からだ

に  

入
い

れること＞の おしらせ 

 

新型
しんがた

コロナウイルスの ワクチンの 接種
せっしゅ

が 始
はじ

まりました。 ワクチンを 接種
せっしゅ

したい人
ひと

は、 必
かなら

ず   

受
う

けることが できます。 急
いそ

いで 予
よ

約
やく

しなくても いいです。 お金
かね

は いりません。 どこで  

ワクチンを 接種
せっしゅ

するか 選
えら

ぶことが できます。 

 

■無料
むりょう

クーポン券
けん

（ワクチンを 接種
せっしゅ

できる 券
けん

） 

無料
むりょう

クーポン券
けん

が 郵便
ゆうびん

＜手紙
て が み

などを 送
おく

ること＞で 着
つ

きます。 その券
けん

は、 ワクチンを 予約
よ や く

するときと 受
う

けるときに 使
つか

います。 捨
す

てないで ください。 

 

■接種
せっしゅ

する場所
ば し ょ

について 

接種
せっしゅ

を 受
う

けることが できる 病院
びょういん

や 場所
ば し ょ

は、 「ワクチン接種
せっしゅ

が できる 病院
びょういん

の 一覧
いちらん

」

を 見
み

て ください。 

ワクチン接種
せっしゅ

が できる 病院
びょういん

の 一覧
いちらん

（姫
ひめ

路
じ

市
し

の ホームページが 開
ひら

きます。） 

 

■予
よ

約
やく

について 

ワクチンを 打
う

つために、 予
よ

約
やく

が いります。 次
つぎ

の どれかの 方法
ほうほう

で 予約
よ や く

して ください。 

1. いつも 行
い

っている 病院
びょういん

が ある人
ひと

は、 その 病院
びょういん

で 予約
よ や く

します。 

2. 姫
ひめ

路
じ

市
し

の 予約
よ や く

コールセンターに 電
でん

話
わ

します。050-5526-1090 ※日
に

本
ほん

語
ご

 

3. 予
よ

約
やく

システム＜予約
よ や く

するための ウェブサイト＞ 

予
よ

約
やく

システム（姫
ひめ

路
じ

市
し

の 別
べつ

の ページが 開
ひら

きます） 

予
よ

約
やく

システムで 予
よ

約
やく

する 方法
ほうほう

は ここで 見
み

ることが できます。（多
た

言
げん

語
ご

と やさしい日
に

本
ほん

https://www.city.himeji.lg.jp/module/vaccine.php
https://v-yoyaku.jp/login
https://v-yoyaku.jp/login
https://www.himeji-iec.or.jp/6797


語
ご

が あります）（別
べつ

の ページが 開
ひら

きます） 

※予
よ

約
やく

するとき、 無料
むりょう

クーポン券
けん

の 券
けん

番号
ばんごう

を 使
つか

います。 

 

■持
も

っていくもの 

・無料
むりょう

クーポン券
けん

 

・予
よ

診
しん

票
ひょう

＜あなたの 健康
けんこう

についての 質問
しつもん

＞ 

ワクチン予
よ

診
しん

票
ひょう

は ここで ダウンロードできます（PDF形式
けいしき

、357KB） 

日本語
に ほ ん ご

以
い

外
がい

の 予
よ

診
しん

票
ひょう

は、「外国語
がいこくご

の 新型
しんがた

コロナワクチンの 予
よ

診
しん

票
ひょう

」を 見
み

て ください。 

外国語
がいこくご

の 新型
しんがた

コロナワクチンの 予
よ

診
しん

票
ひょう

（厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の ホームページが 開
ひら

きます） 

・本人
ほんにん

確認
かくにん

書類
しょるい

（在留
ざいりゅう

カード・健康
けんこう

保
ほ

険
けん

証
しょう

・パスポート・運
うん

転
てん

免
めん

許
きょ

証
しょう

など） 

 

■ワクチンを受
う

けるとき 

 ・肩
かた

が 出
で

る 服
ふく

を 着
き

て ください。 

 ・ワクチンを 受
う

けたあと、 2回
かい

目
め

の ワクチンを 受
う

ける日
ひ

を 聞
き

いて ください。 

 

■詳
くわ

しいこと 

・ワクチン接種
せっしゅ

について（姫
ひめ

路
じ

市
し

の ホームページが 開
ひら

きます） 

・ワクチンの 効
こう

果
か

と 副反応
ふくはんのう

＜接種
せっしゅ

した後
あと

に 体
からだ

の 調
ちょう

子
し

が 悪
わる

くなること＞について（姫
ひめ

路
じ

市
し

の ホームページが 開
ひら

きます） 

・ワクチン接種
せっしゅ

で 注
ちゅう

意
い

すること（姫
ひめ

路
じ

市
し

の ホームページが 開
ひら

きます） 

https://www.himeji-iec.or.jp/wp-content/uploads/2021/05/yoshinhyo.pdf
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_tagengo.html
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_tagengo.html
https://www.city.himeji.lg.jp/bousai/0000015251.html
https://www.city.himeji.lg.jp/bousai/0000016703.html
https://www.city.himeji.lg.jp/bousai/0000016703.html
https://www.city.himeji.lg.jp/bousai/0000016703.html
https://www.city.himeji.lg.jp/bousai/0000016698.html

